

Wer ist TroGruWi?



Iren Kuhn:

Treuhänderin, Kinesiologin für Tier und Mensch, Naturwelten-Frau. Diese Felder sind meine wichtigsten Wirkstätten. Die Trommel verbindet Kopf und Herz, erdet mich und lässt mich fliegen. In unserer Gruppe zu Trommeln ist für mich ein nährendes Feld. Und dies seit über 10 Jahren. Wunderbar...

Jeannette Eigenmann:

Ich bin von Beruf Software- und Test-Engineer. Das Trommeln verbindet mich mit Mutter Erde und den auf ihr wirkenden Wesen und ist der Weg in die schamanischen Welten.



Christa Schwengeler:

Ursprünglich habe ich das Kunsthandwerk Kürschnerei/Pelznäherei erlernt. Deshalb mein Bezug zum Leder und Rohhaut, das Material fasziniert mich bis heute. Nach abgeschlossener zusätzlicher Ausbildung in astrologischer Psychologie (dipl.API) machte ich mich 1997 selbständig, führte zusätzlich viele Jahre eine esoterische Buchhandlung. Heute arbeite ich in meiner Praxis als Astrologin und spiritueller Coach. Gerne baue ich Trommeln und Rasseln, kreiere Schmuck, gebe Seminare und mediale Beratungen. Schamanismus ist mein stetiger Wegbegleiter. Ich tue das, was mich glücklich macht!



Christian Baunach:

Arbeitsagoge HF mit Leib und Seele. Es ist immer wieder spannend, wie das Trommeln Energien verändert, egal ob ich/wir für ein Thema oder Anliegen trommeln oder ob sich eine Person betrommeln lässt.



Michaela Baunach:

Sozial- und Suchtberaterin, Märchenerzählerin, SeelenMärchen-Coach. Wanderin zwischen den Welten. Die Trommel verbindet die vielen Wesen in mir und lässt mich den Herzschlag, den Schutz und die Urkraft von Mutter Erde spüren.



Wir trommeln seit über 10 Jahren miteinander
und teilen gerne unsere Erfahrungen mit dir!